

# EL DIA

## Fueron Congeladas las Cuentas Bancarias de Isabel Perón y Varios ex Funcionarios

(AP, PL, AFP, IPS)

BUENOS AIRES, 30 de marzo.— El gobierno militar congeló hoy las cuentas bancarias de la depuesta presidenta Isabel Perón y de veintenas de ex funcionarios peronistas.

El Banco Central anunció que se ha ordenado a todos los bancos congelar las cuentas y cajillas de seguridad de la señora de Perón, del ex presidente Héctor Cámpora, de numerosos ex ministros y funcionarios y de los dirigentes de varios sindicatos obreros.

Entre los ex ministros cuyas cuentas fueron congeladas está José López Rega, que también fue secretario personal de la señora de Perón hasta que renunció y abandonó el país bajo presión a mediados de 1975.

### ASUMEN FUNCIONES VARIOS MINISTROS

Por otro lado, varios ministros y secretarios de Estado asumieron sus funciones hoy en diversas ceremonias realizadas en la Casa de Gobierno y en los respectivos ministerios.

El presidente Jorge Rafael Videla presidió la ceremonia en

la cual asumieron los 10 nuevos secretarios de Estado del área económica. El ministro de Economía, José Alfredo Martínez de Hoz, quien también asumió hoy, les tomó juramento en el salón blanco de la Casa de Gobierno.

Los secretarios de Estado que prestaron juramento son los de Programación y Coordinación Económica, Guillermo Walter Klein; de Hacienda, Juan Alemann; de Comercio, Guillermo Bravo, de Desarrollo Industrial, Raymundo Podestá Wilmart, y de Transporte y Obras Públicas, Federico Cambas.

También juraron los secretarios de Energía, Guillermo Zubaram; y de Comunicaciones, general (re) Alberto Nieto; de Agricultura y ganadería, Mario Cadenas Madariaga; de Comercio Exterior y Negociaciones Económicas Internacionales, Alberto Fraguio, y de Recursos Naturales y Ambiente Humano, Carlos Puca Protta.

Por su parte, el nuevo ministro de Bienestar Social, contralmirante Julio Juan Bardi, asumió sus funciones en ceremonia realizada en la sede ministerial.

### PLAN GLOBAL ECONOMICO

Mientras tanto, se anunció que el plan global económico del gobierno argentino será dado a conocer al país por el ministro de Economía, el jueves próximo.

Alfredo Martínez de Hoz anunció esta tarde a la prensa local que el jueves, por radio y televisión, se referirá a la situación económica y resumirá los principales lineamientos del plan global, que sometió a consideración de la Junta Militar y fue aprobado.

Dijo que en la ocasión dará a conocer una serie de medidas concretadas en leyes, decretos y resoluciones que se están elaborando actualmente.

Afirmó el nuevo ministro de Economía que el propósito de las autoridades es "salir de una economía de especulación para ir a una economía de producción", y que todos los alicientes que se establezcan para promover el desarrollo económico serán para producir y no para especular.

Anunció además Martínez de Hoz que sería reabiertos el viernes los mercados bursátiles y cambiarios, cerrados desde el 24 de marzo pasado.

### ENFRENTAMIENTOS

Se dijo también que por lo menos dos enfrentamientos entre fuerzas de seguridad y elementos subversivos se produjeron entre la tarde de ayer y las primeras horas de la madrugada de hoy, de acuerdo a in-

formaciones que aún no han sido confirmadas por las autoridades militares.

En cuanto a los enfrentamientos armados, los datos que se poseen surgen de la información periodística, dado que las autoridades responsables de la seguridad aún no han proporcionado la información correspondiente. Según se ha podido establecer, aproximadamente a las 16 horas de la víspera (19:00 GMT), efectivos militares que realizaban un operativo en busca de los matadores del comisario inspector Guillermo Pavón, hecho ocurrido en la mañana de ayer, ubicaron en la localidad de Moreno, a 35 kilómetros del centro de Buenos Aires, a un grupo de elementos subversivos. El comando guerrillero habría estado integrado por 14 personas, que al ser descubiertas cruzaron fuego con las fuerzas de seguridad. El tiroteo se habría prolongado por varios minutos y el saldo sería de 9 subversivos muertos, desconociéndose la existencia de bajas en las fuerzas de seguridad.

Mientras tanto, cuatro nuevos países reconocieron hoy al nuevo gobierno militar de Argentina, se anunció oficialmente esta noche.

Se trata de Gabón, Irán, Guatemala, la República Popular Democrática de Corea y China.

Hasta el presente suman 48 los países que continúan manteniendo normales relaciones diplomáticas con la Argentina.